
Conseil d’administration du  24 mai 2024

Le Pisé Marsac

Présents : 

Administrateurs  participants : Jean Claude Bonnet, Brigitte Boiteux, Benoit LAIBE, Stéphane 

Midon, Gyl Coppey, Olivier Faure, Pascal Challet 

Excusé es : Pierre Mignot, Emilie Jaillet, Karine Joncourt, Sabrina Sendin, Michel Hadjadj, 

bernard Lepinay

Début de réunion : 

Validation du  PV 11 04 2024 

1) Préparation AGOE : 

PRISE DE DECISION 

Mercredi  26 juin à 18 h  au siège du Parc  Livradois  forez  

Partie AGE

Ajout  d’article  sur  les statuts  des  missions  de PMO, voir  pièce jointe).

Toilettage  si nécessaire  des articles des Statuts, pas de  modification à faire  à ce  jour

Partie AGO

Rapport Moral par  le  président

Rapport d’activité : deux rapports  d’activité 

- Le  premier : concernant  les centrales en fonctionnement sous forme  de schéma : 

reprenant le  montant d’investissement,  la  production en  Kwc et le chiffre d’affaire 

généré

Le deuxième : l’activité  de la coopérative (réunion, formation,  manifestation…etc.

Brigitte  proposera une  présentation  

Rapport  Financier 

Cerfrance  doit  nous envoyer  les  projets  de  résolution et  la  liasse  fiscale

2) Budget prévisionnel et projection sur les investissements futurs présentés  par Gyl

3) Thématique : ACC

Réalisation d’une  table ronde de témoignage plutôt  philosophique  que  technique: 

D’une ACC en  service

Directrice  de  l’EPHAD, et président du Conti (pouquoi cette opération  les 

interesse avec Toi & toits).

A REALISER

-  Envoi d’un Savedate ce WE

- Envoi avant  le  10 juin de  la convocation officielle aux AGOE avec  deux  pouvoirs,  

un  pour  l’AGO, un pour  l’AGE

Pour  l’AGE nous devons avoir  un  Tiers des  sociétaires présents  ou représentés, soit  36 

D’où  l’importance des  pouvoirs. Chacun d’entre  nous doit  motiver  des sociétaires  pour 

leur  présence ou donner  leur  pouvoirs       

- Power  point  pour compte rendu d’activité :Brigitte, Sabrina

- Perspectives : Gyl

- Table Ronde : Pascal demande à Energie Partagé  des  exemples d’ACC, et  à la 

Directrice de  témoigner, Gyl au président du Conti



- Apéro Bière, pain, Saucisse, Olivier  et Pascal, Pizza et  tarte aux  pomme Brigite

4) Eoliennes  de Gumieres : question d’Energie  partagée

Je reviens vers vous concernant le projet de Gumières.

Je ne sais pas si vous avez eu l'info mais le développeur (Abowind) souhaite vendre le 

projet.

Un énergéticien régional serait potentiellement intéressé pour le rachat et nous a 

sollicité côté Energie Partagée.

Le projet actuel semble faire l'objet d'une contestation assez forte, la question est de 

savoir si un changement d'opérateur et une ouverture du projet au territoire peuvent 

faire changer les choses.

Est-ce qu'il y aurait un intérêt de votre côté pour qu'on regarde le projet ensemble ?

Il va aussi y avoir une rencontre avec les collectivités à la fin du mois pour connaitre un 

peu mieux leur positionnement.

Réponse de Toi & Toits : 

Nous  n’avons  pas  la capacité  financière  pour  investir, si ce  n’est de  prendre  quelque  

parts sociales en  cas  de  projet  de territoire,  par contre  nous  pouvons témoigner  en 

tant que  SCIC citoyenne  dans  une  ou des réunions  publiques.

5) Les  projets en  cours

 Saint Rémy : Ateliers municipaux : pour cause de  mauvais temps, la centrale sera 

posée  fin  mai et non fin avril 

EHPAD Sauxillanges  ACC

Le CA du  29 avril de  l’EPHAD a donné  un avis favorable,  le pV est  à la signature  du  

président.

Toiture Gymnase :pas d’avancée  à ce  jour

Le Continental Saint Anthème

Une  demande  Startener   est  en  cours  avec  Comtoit,  Gyl  et  Jean  claude  envoient 

l’ensemble des Docs à Alain Descols  président  de Comtoit  qui centralise  et réalise  la 

demande. Les toits concernés EPHAD, Gymnase, et Conti.

Ecopôle à Thiers : Madame Bouteille  a  repris contact pour demander  des  précisions, 

un rapprochement a été effectué  avec  le bureau d’étude.

6) Inter SCIC  

 Pour  la réunion du  14  juin à Loubeyrat, il est demandé de  réfléchir  sur  les besoins 

de la SCIC  pour  mutualiser une demande commune d’un accompagnement financer 

en partie  par  le  leader,

  

7) Crédit agricole  prise  de  parts sociales 

Sujet non traité


